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Il Corriere del Mezzogiorno riporta la notizia dello stanziamento da parte del Comune di Napoli di 55 milioni 
di euro per ripianare il bilancio dell’Asìa. Il Denaro ed il Corriere del Mezzogiorno si occupano di sanità e 
della sospensione delle prestazioni convenzionate che sarà attuata dal 7 dicembre da parte delle farmacie e 
dei laboratori. Sul Corriere del Mezzogiorno un’intervista ad Anna Rea sul bilancio regionale ed un intervento 
di Filippo Bubbico sulla spesa dei fondi europei.  
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Dall’assestamento di bilancio 55 milioni per Asìa”. Pag. 8 
Antonio Scolamiero 
 
Ieri la Giunta comunale di Napoli ha approvato un provvedimento di assestamento di bilancio che mette a 
disposizione dell’Asìa 55 milioni di euro. Si tratta di una boccata di ossigeno per l’Azienda napoletana dopo 
l’allarme dei giorni scorsi  sul rischio fallimento . La delibera di giunta sarà discussa in Consiglio comunale il 
29 e 30 novembre prossimi.  
 
 
Il Denaro  
“ I privati: Buco da 1,8 mld. Serrata a oltranza.”   Pag. 15 
Massimo Botti 
 
Ancora emergenza finanziaria per la sanità campana. Con una media di sei mesi di ritardo nel pagamento 
che le asl devono ai fornitori, scatena una raffica di scioperi e manifestazioni di protesta da parte dei centri 
convenzionati e farmacisti che culmineranno nella sospensione a tempo indeterminato dal 7 dicembre delle 
attività svolte in convenzione. In aumento anche i decreti ingiuntivi di pagamento, a causa della lentezza con 
cui la Soresa (Società regionale sanità) procede nell’operazione del ripiano del debito storico(2001-2005). 
Ciò causa un ulteriore debito fuori bilancio che si abbatte sulle esigue risorse finanziarie di cassa delle Asl. 
 
Anche il  Corriere del Mezzogiorno si occupa dell’argomento con un articolo a firma di Antonio Scolamiero 
a pag. 9 dal titolo “Laboratori in sciopero”.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Sanità, il tavolo di controllo c’è ma non funziona”. Pag. 5 
Simona Brandolini 
 
Intervista al segretario regionale della Uil Campania, Anna Rea, che presenta un documento redatto dal 
sindacato nel quale si esprimono posizioni molto critiche sul bilancio regionale. I principale punti messi in 
discussione sono il deficit sanitario, l’aumento delle aliquote Irpef, le società miste e l’uso eccessivo dei 
“progetti sponda” nella spesa dei fondi europei. Anna Rea conclude: “se devo fare una critica forte a questa 
Regione riguarda la mancanza totale di concertazione”.  
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Corriere del Mezzogiorno, Repubblica, Denaro, 
Sole 24Ore ed Italia Oggi.  
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Corriere del Mezzogiorno 
“Bubbico: I progetti sponda? Una necessità”. Pag.11 
Rosanna Lampugnani 
 
Intervista al Sottosegretario allo Sviluppo Filippo Bubbico, già Presidente della Regione Basilicata, sulla 
capacità di spesa dei fondi Ue delle Regioni. Per Bubbico il ricorso ai progetti sponda è motivato dalla 
impossibilità per le Regioni di programmare adeguatamente, visti i pochi aiuti del Governo in questi anni, e 
quindi di fatto i fondi europei hanno sostituito i fondi ordinari. Il Sottosegretario difende poi l’azione dei 
Governatori, in particolare di Bassolino e annuncia che fra i progetti ai quali si darà priorità, c’è quello 
relativo alla costruzione di edifici scolastici “perché diventino luoghi giusti per i nuovi saperi”. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Condono edilizio, i moduli non ci sono”. Pag. 8 
Antonio Scolamiero 
 
Il Comune di Napoli ha approvato una delibera per velocizzare le pratiche di condono edilizio ferme da molti 
anni (vedi diario economico del 21 novembre). Entro il 31 dicembre i cittadini interessati (circa 80mila) 
dovranno presentare la documentazione necessaria e pagare l’eventuale differenza. Ma al momento, negli 
uffici comunali, mancano i moduli da compilare. In tema di edilizia, ieri il Comune, su proposta dell’Assessore 
Laudadio, ha approvato il progetto esecutivo per la riqualificazione ed il completamento degli alloggi e delle 
parti comuni di un’area di Ponticelli. Il costo dell’opera è di 1milione e 250mila euro. 
 
 
Il Denaro 
“Cozzolino: Scommettiamo sui centri storici”.  Pag. 13 
Giovanni Brancaccio 
 
“Serve una svolta, idee fresche e una nuova mentalità più aperta al confronto e alle sfide del mercato”. E’ il 
messaggio indirizzato alle imprese dall’assessore regionale Andrea Cozzolino, alla vigilia degli Stati 
generali del commercio, in programma oggi alla Mostra d’Oltremare di Napoli. Durante la giornata di 
confronto con gli operatori del settore, la regione presenterà un’agenda degli interventi più urgenti da 
realizzare per il rilancio del comparto. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Zona franca a Scampia. L’assessore Cardillo sbaglia”. Pag. 15 
Roberto De Masi – Consigliere comunale e Segretario dello Sdi di Napoli.  
 
De Masi interviene nel dibattito sulla localizzazione delle Zone franche a Napoli, opportunità prevista dalla 
Legge Finanziaria in approvazione al Parlamento. Si dichiara contrario all’ipotesi sostenuta dall’assessore 
comunale Cardillo che vorrebbe individuare per l’attuazione del provvedimento Napoli Est e Scampia, 
escludendo pertanto il centro storico. L’opinione di De Masi è che per Scampia, o meglio l’area nord, della 
città sia indispensabile un’operazione di riqualificazione urbana complessiva. E chiede all’Amministrazione 
comunale di conoscere che fine abbia fatto l’idea, lanciata nel gennaio di quest’anno, di costituire una 
società di trasformazione urbana per l’area nord.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Risorse idriche, scontro Campania-Puglia”. Pag.11 
Rosanna Lampugnani 
 
E’ scontro sull’acqua fra Campania e Puglia, dopo che il Cipe ha affidato i lavori per la costruzione della 
Pavoncelli bis, ovvero la nuova galleria (140 milioni di euro il suo costo) che trasporterà in Puglia l’acqua 
prelevata dalla falda posta nel parco dei Monti Picentini. Critiche sono state espresse sia dalla Presidente 
della Provincia di Avellino, Alberta De Simone, per la quale il maggiore prelievo d’acqua mette a rischio la 
falda, sia dal Presidente del consorzio Ato1 Calore, Pasquale Giuditta. E mentre la De Simone invoca un 
intervento di Bassolino, dagli uffici della Presidenza giunge la disponibilità ad affrontare la questione col 
Presidente della Regione Puglia Nichi Vendola.  
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Il Denaro  
“ I sindacati: Sì alla manovra, aiuta il Mezzogiorno.”  Pag. 15 
Fabio Castiglione e Francesca Coletti 
 
Pur registrando pareri positivi da parte dei leader di Cigl Cisl e Uil campani sulla finanziaria in esame  in 
questi giorni al Senato,  permangono alcune ombre che destano preoccupazione. Ci vuole maggior impegno 
contro la precarietà ed occorre migliorare le infrastrutture. Da più parti vengono espressi ancora dubbi e 
perplessità sulle modifiche al tfr (trattamento di fine rapporto).  
 
 
Il Denaro 
“Società miste, Bassolino: Alcune funzionavano bene”. Pag. 14 
Mic. Car. 
 
Riguardo agli sprechi dell’amministrazione regionale, il presidente Bassolino ha dichiarato, in una intervista 
televisiva, che “qualche problema c’era, come quello delle società miste, di cui si è fatto di tutta l’erba un 
fascio e questo è sbagliato. C’erano delle società che funzionavano molto bene – ha proseguito il presidente 
– per esempio nel campo dei trasporti, dove stiamo realizzando un grande cambiamento dei servizi pubblici. 
Ne abbiamo sciolte dieci mentre quattro sono state accorpate. Abbiamo fatto una giusta scelta, intervenendo 
dove era giusto”. 
 
 
Il Denaro 
“Un’opportunità per i nostri giovani”. Pag. 24 
Andrea Cozzolino 
 
Intervento dell’Assessore all’Agricoltura Andrea Cozzolino in occasione dei “FloRa”, la rassegna dedicata 
alla floricoltura in svolgimento ad Ercolano. Oltre 400 milioni di euro di fatturato annuo e 30 mila addetti, 
fanno della Campania una delle regioni capofila del settore florivivaistico. Questi numeri ci spingono a 
lavorare  ancora di più nei prossimi anni, sul rafforzamento e il potenziamento del comparto. L’obiettivo 
principale è quello di coinvolgere di più i giovani, perché crediamo che il florivivaismo possa essere per loro 
una straordinaria opportunità. 
 
 
Il Denaro 
“Le Regioni del Sud al Governo: La competenza è nostra”.  Pag. 13 
Grazia Mazzoni 
 
Nasce il coordinamento delle Regioni del Sud con l’obiettivo di potenziare l’offerta e realizzare un marchio 
comune denominato “South Italy”. La decisione è stata presa ieri dagli assessori al turismo delle regioni del 
Sud,  nella sede di Roma della Regione Campania. Le Regioni si oppongono a una programmazione 
nazionale dei fondi destinati al settore. “La competenza è nostra – spiega l’assessore al Turismo Marco Di 
Lello – dobbiamo essere noi protagonisti della governance. 
 


